

The Record of the Uchiha Revenge

Von Uchiha--Itachi91

Epilog: Ein neuer Anfang

Einige Jahre sind ins Land gezogen.

Einige Dinge haben sich verändert.

Isamu und Kazuko sind nach Konoha umgezogen, da Isamu Kampfunterricht bekommen wollte, und Sasuke als Lehrer.

Kazuko wollte ihn nicht alleine gehen lassen, deswegen kam sie mit.

Seiichi hingegen ist in Akatsu geblieben, da er nicht in der Hektik eines so großen Dorfes wie Konoha leben wollte.

Sasuke und Sakura haben in der Zwischenzeit noch ein weiteres Kind bekommen, und leben überglücklich zusammen.

Isamu trainiert nun täglich mit Sasuke, und wird immer stärker.

Beide haben es sich zum Ziel genommen den Uchiha Clan wieder aufzubauen und sind auch auf sehr gutem Weg dahin.

Wenn Isamu nicht gerade trainiert, oder auf Mission ist, ist er gerne mit seiner Freundin unterwegs, die er inzwischen in Konoha gefunden hat.

Manchmal ist er traurig so lange weg zu sein, denn er ist inzwischen Anbu geworden und übernimmt auch schwierigere Sachen.

Im Allgemeinen hat sich für alle alles zum Guten gewendet, alle haben einen neuen Anfang gefunden und so ihr Glück gefunden und nun genießen alle ihr Leben.

ENDE

Sooo, das war es jetzt endgültig, ich bedanke mich bei euch nochmal fürs lesen, und hoffe es hat euch einigermaßen gefallen.

^^